

Le vice ministre iranien des Affaires étrangères annonce un périple dans les pays latino-américains

Téhéran, 13 janvier (RHC-PL)- Le vice ministre iranien des Affaires étrangères pour l'Amérique et l'Europe, Majid Tajt Ravanshi, a annoncé un périple de 10 jours dans plusieurs pays d'Amérique Latine.

Une annonce de la télévision d'État Hispantv, signale que le vice ministre se rendra au Venezuela, à Cuba et en Bolivie où il a prévu de se réunir avec les autorités pour examiner les affaires politiques d'actualité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11086-le-vice-ministre-iranien-des-affaires-etrangeres-annonce-un-periple-dans-les-pays-latino-americains>



Radio Habana Cuba